

# まちの話題



8月22日(水)

## 太陽光パネル街路灯の寄贈がありました

株式会社M&G JAPANより、太陽光パネルとリチウムイオン電池を使用し、外部電源が一切不要で点灯する、環境に優しく、災害時・停電時も安心な街路灯の寄贈がありました。この街路灯は、高浜南部ふれあいプラザの西側に設置されています。



9月8日(土)

## 万博駅伝の選手を目指して!

平成17年に開催された愛知万博のメモリアルイベントとして毎年実施される、愛知県市町村対抗駅伝競走大会(万博駅伝)。県内の各市町村から選ばれた選手が9区間のタスキを繋ぎ、愛・地球博記念公園を舞台に競い合います。

高浜市の代表選手を選ぶ選考会が流作グランドで行われ、選手候補の皆さんが大会出場に向けタイムを競いました。

今年の大会は12月1日(土)に行われます。ぜひご声援ください。

9月19日(水)

## 稗田川を彩る彼岸花

高取まちづくり協議会が地域の皆さんと植えた彼岸花が今年も見ごろを迎え、大ぶりの黄色の花が岸边を彩っています。

平成22年度から稗田川沿いへの植栽を行い、彼岸花のほかにもライラック、花海棠など、年を重ねるごとに景色の鮮やかさが増えています。

四季ごとにさまざまな花が咲き、季節を感じさせてくれる稗田川。過ごしやすくなった秋の夕暮れに、家族や友達と散歩してみませんか。

